

第3回執行委員会報告書

10/3(月)に、第3回執行委員会を開催いたしました。
以下に、各委員会による活動内容をご報告申し上げます。

【校長先生ご挨拶】

涼しく、過ごしやすい季節になりました。いつも本校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。
夏休み以降の2ヶ月を振り返りますと、7月に6年生の日光林間学校を実施しました。9月に入り、5年生の工場見学、すぎな学級の宿泊学習、5年生のスノーピーミュージアム校外学習を行いました。全校行事では、児童集会や南つくフェスティバルを行いました。今後も校外学習、展覧会、学校公開などの学校行事を予定しています。

9月以降、東京都内のコロナ感染者数が下がり、行政からの通知文書に「with コロナ」という文言が入るなど、社会全体が変化中、学校の教育活動も見直しをしています。もちろん、コロナ感染症が収束した訳ではありませんので、基本的な感染症対策は継続いたします。日々の健康観察については、引き続き保護者の皆さまのご理解とご協力をお願い申し上げます。

【副校長先生ご挨拶】

日が短くなり、秋が深まっていくのを実感しています。しかし日中は、まだまだ暑い時もあり、朝晩の気温差から体調を崩しやすい季節です。子供たちの体調管理をよろしくお願ひいたします。

夏休みのラジオ体操ありがとうございました。毎回大勢の児童が朝早くから来校し、体操をしました。2年前から学校での一斉開催を計画していたのが、やっと実現できた感慨深かったです。また、先週は、旗振り活動もありがとうございました。子供たちが安心して登校できるのが基本です。子供たちの登校の様子を見ることができたと思います。お気付きの点はご連絡いただければと思います。

2学期が始まり1月が経ちました。先週の金曜日には2年ぶりの「南つくフェスタ」を無事に開催することができました。以前は「南つくオリンピック」でしたが、装いを新たに行いました。1、2年は参加自体初めてなのですが、3、4、5年もお店を出すのは初めてということで新鮮な気持ちでの開催となりました。9月は5年生、すぎな学級（宿泊学習）10月以降は他の学年も校外学習が計画されています。5年生は天気に恵まれての実施、すぎな学級は台風の影響で一部変更はしたものの楽しい活動になりました。この先の校外学習も天気の良い中で実施できることを祈っています。

コロナ禍の中、様子を見ながらですが、できることを増やして参ります。今後ご理解・ご支援を賜りたいと思います。よろしくお願ひいたします。

【父母の会代表挨拶】

本日もお忙しい中、お集まりいただきましてありがとうございます。

この夏も昨年と同様にコロナの感染者数が急増いたしました。ラジオ体操の開催も判断に苦慮されていましたが、委員さんがしっかりと対策を考え準備をしてくださり、また、先生方のご協力もありまして、無事に開催することができました。

元気に参加している子どもたちの笑顔や、校庭の外でも地域の方がラジオ体操をなさっている姿を見ると、こういった場を減らさないで行きたいと改めて感じました。

また、9月10日に行われた球技大会は、ソフトバレーボールは室内での競技なので中止となりましたが、ソフトボールの方は忠生公園で大会が開催されました。

校長先生も参加してくださり大いに盛り上がりまして、南つくし野小学校は今回、なんと、優勝することができました！

球技委員さんの応援が非常に力になったと選手の方も仰っていました。ぜひこれからも保護者間の交流も深められる父母の会でありたいと思います。

本日もより良い活動に向けて皆さんとお話したいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

委員会名	活動報告
球技大会委員会	<p>8月中 ソフトボール選手名簿作成</p> <p>9月12日 タイムテーブル印刷、校長先生お渡し</p> <p>9月10日 2022年度ソフトボール球技大会（忠生公園） 南つくし野小学校優勝</p> <p>9月中 大会写真現像、お渡し（校長先生分）、大会写真データ、お渡し（選手分）</p> <p>【今後の予定】</p> <p>10月初旬 第3回球技大会委員会(反省会)荷物搬入、備品チェック、引継ぎ資料作成、大会の写真データLINEにて送信(代表小林さんへ)</p> <p>10月中 会計帳簿締め(会計)、会計報告</p> <p>【伝達事項】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・8月6日のソフトバレーボールキャプテン会議で、今年度はソフトバレーボールの大会は中止となりました。(全国で新型コロナウイルスの感染者数が急激に増加していたため) ・親子夕涼み会も今年度は中止となりました。
ラジオ体操委員会	<p>7月11日～8月23日 適宜サポーターの微調整、出欠連絡受付</p> <p>7月18日～20日 サポーター・保護者用アンケート作成、委員内確認</p> <p>7月20日 サポーター・保護者用アンケートフォーム、三役・副校長確認</p> <p>7月23日 コロナ禍における実施の検討開始、三役、副校長に相談</p> <p>7月25日 準備（主事室へ備品移動）</p> <p>7月25日 7月サポーターへリマインドメール(BCC一括配信)</p> <p>7月25日 39メール配信（コロナ禍における実施について、自宅参加を認定）</p> <p>7月27日～29日 ラジオ体操実施（27日：185名、28日：198名、29日：218名）</p> <p>7月29日 7月サポーターへのアンケート配信（BCC一括配信）</p> <p>8月13日 景品（ノート）追加購入</p> <p>8月19日 準備（主事室へ備品移動）</p> <p>8月23日 8月サポーターへリマインドメール(BCC一括配信)</p> <p>8月24日～26日 ラジオ体操実施 ※25日雨天予報のため中止 6：30頃に39メール配信（24日：153名 26日：253名）</p> <p>8月26日 39メール配信（ラジオ体操開催完了の報告と御礼・保護者用アンケートフォーム）</p> <p>8月26日 8月サポーターへのアンケート配信（BCC一括配信）</p> <p>9月2日 景品後日配布実施(4～6年生)</p> <p>9月3日 景品後日配布実施(1～2年生)</p> <p>【今後の予定】</p> <p>10月12日 第3回委員会（アンケート結果の確認、振り返り、備品整理）実際の参加人数を集計して報告を改めてする予定</p>

地域交流委員会	<p>7月7日 地区委員 第2回定例会（つくし野小学校） 7月27日 地区委員 安全パトロール（やなぎ公園周辺） 特に異常なし 8月23日 地区委員 プラネタリウム（つくし野小学校 体育館）：応募者91名、当日参加者75名 けが等のトラブルなし 8月24日 地区委員 安全パトロール（やなぎ公園周辺） 特に異常なし 9月20日 地区委員 第3回役員会（つくし野小学校） 9月29日 地区委員 第3回定例会（つくし野小学校）</p> <p>【今後の予定】 10月4日 歩け歩け大会準備 実踏 10月11日 歩け歩け大会準備 10/4雨天時の実踏予備日 10月28日 歩け歩け大会 事前打ち合わせ（つくし野小学校） 11月3日 歩け歩け大会：全員参加のゲームなし、各学校の先生の参加も募らない。 11月8日 地区委員 第4回役員会（つくし野小学校） 11月17日 地区委員 第4回定例会（つくし野小学校） 12月6日 地区委員 三校交流会（つくし野小学校） 参加者：代表小林さん</p>
広報委員会	<p>7月11日 父母の会通信第1号 確認依頼（副校長先生） 7月14日 原稿印刷 7月15日 父母の会通信第1号発行 9月14日 父母の会通信第2号 原稿依頼（締切日9/24） 9月25日～10月4日 父母の会通信第2号 校正・編集・広報内確認</p> <p>【今後の予定】 10月6日 一次原稿完了 10月7～11日 父母の会通信第2号 原稿確認依頼（代表・各委員長） 10月15日 父母の会通信第2号 確認依頼（副校長先生） 10月18日 原稿印刷 10月19日 父母の会通信第2号発行 11月10日 父母の会通信第3号 原稿依頼予定（締切日11/20） 11月21日～30日 父母の会通信第3号 校正・編集・広報内確認 12月2日 一次原稿完了 12月3～7日 父母の会通信第3号 原稿確認依頼（代表・各委員長） 12月11日 父母の会通信第3号 確認依頼（副校長先生） 12月14日 原稿印刷 12月15日 父母の会通信第3号発行</p>
子ども110番委員会	<p>7月中旬 登録者訪問結果の報告 ・登録名簿更新・登録に伴う諸手続き 9月15日 第3回子ども110番委員会 ・来年度用に登録者分布地図の作成・新規登録者募集の印刷と封入作業・担当者訪問（在校生へは資料配布のみ） 新規登録申込件数5件ありました。 9月～10月 新規訪問結果報告 ・登録名簿更新・登録に伴う諸手続き 9月中～10月初旬 学区内店舗事業所新規訪問</p> <p>【今後の予定】 11月初旬 第4回子ども110番委員会 ・新規登録結果集計・来年度用の分布地図完成 12月初旬 南つく小安全MAP作成 ・見守り活動委員会と旗振り活動委員会の活動報告と照合し掲載・印刷業者に依頼準備</p>
旗振り活動委員会	<p>7月12日 第4回旗振り活動委員会 ・「春の交通安全旗振りお手伝い今後の予定のお知らせ」配布 ・「秋の交通安全旗振り詳細のお知らせ」「リーダーになった方へ」印刷、封入、配布 ・担当委員に旗振りセットと「当番表」「マニュアル」「サポーター連絡票」を渡す 7月14日 新しい横断旗入れ取付完了@クリエイト駐車場近く 9月20日 39メール送信（秋のサポーター旗振りのリマインダー） 9月27日-30日 「秋の交通安全旗振り」</p> <p>【今後の予定】 10月上旬 第5回旗振り活動委員会 ・旗振りセット回収・秋の旗振り活動報告書集計、作成・「春の旗振りお手伝いお願い」文章、封筒準備 11月9日 「南地区一斉旗振り」へ参加 7時半～8時半 11月中旬 秋の旗振り活動報告書印刷、配布 「春の旗振りお手伝いお願い」印刷、封入</p> <p>【伝達事項】 「秋の交通安全旗振り」実施予定 日時：9月27日(火)～30日(金) 7：40～8：10 場所：学校周辺5ヶ所 大きなトラブルなく完了しました。 11月9日(水)に南地区協議会主催の「南地区一斉旗振り」が3年ぶりに開催され、旗振り委員からも数名参加する予定です。</p>

見守り活動委員会	<p>9月5日 正副7～9月初旬分見守り活動報告書集計・仕分け・市へ修理依頼箇所現場確認 9月11日 7～9月初旬分見守り委員会スプレッドシート入力完了・市へ依頼分まちびかアプリにて送信完了</p> <p>【今後の予定】 10月15日 前半見守り活動期終了 10月～ 各月の見守り活動委員当番が随時活動報告書集計・フォロー予定 11月～ 見守り活動前半報告書・後半依頼文書作成 11月初旬 第4回見守り活動委員会予定 活動報告、後半依頼文書印刷、39メール送信、保護者へ配布 11月15日 後半見守り活動開始</p> <p>【伝達事項】 9月5日までの見守り活動報告書集計結果 7月異常あり61件、異常なし96件 9月異常あり8件、異常なし10件 総計異常あり69件、異常なし106件 保護者記入の活動報告書提出が計175件ありました。異常ありの中で警察へ要望3件、市へ依頼3件、他子供の交通ルールなど検討中が170件です。 10月2日時点 異常あり118件、異常なし186件、合計304件 129件増えています。</p>
運営委員会	<p>7月13日 三役打ち合わせ 7月14日 球技負傷者保険会社へ連絡、対応 7月15日 書記・会計のクラス委員会からの独立の決議内容お手紙印刷・配布 7月19日 決議内容（お手紙）訂正箇所39メール配信 執行委員会HP用報告書掲載 7月20日 執行委員会HP用報告書掲載のお知らせ39メール配信 7月25日 ラジオ体操開催決定・留意点の39メール配信 8月25日 ラジオ体操雨天中止のお知らせ・参加賞の配布日39メール配信 8月26日 ラジオ体操開催完了の報告とお礼の39メール配信 8月31日 ラジオ体操景品配布時間変更のお知らせ39メール配信 ヘルマークリーダーより、ヘルマーク回収日連絡の39メール配信</p> <p>9月2日 学校運営協議会（2021年度代表出席） 9月5日 球技負傷者保険会社へ連絡、対応 球技大会開催についてのお知らせ39メール配信 9月12日 第1回選出委員会・説明会（選出委員会発足） 9月20日 旗振り活動委員会 秋の交通安全旗振りサポーター向けリマインダー39メール配信 9月21日 三役打ち合わせ 9月26日 第5回運営委員会</p> <p>【今後の予定】 10月19日 第6回運営委員会 11月7日 第7回運営委員会 11月9日 南地区協議会一斉旗振り 11月30日 第8回運営委員会 12月6日 三校交流会 12月12日 第4回執行委員会</p> <p>【伝達事項】 (クラス委員会) 8月31日 ヘルマーク回収日のお知らせ39メール配信 9月5日 ヘルマーク回収処理作業 (選出委員会) 11月2日 互選会（1日目） 11月14日 互選会（2日目） (運営委員会) ①学校運営協議会について 代表の2年目の活動で学校運営協議会への参加が年6回程度ありますが、2021年度代表から現役代表の時に会議に参加できた方が有意義なお話ができるとご提案いただきました。 副校長先生に相談したところ、賛成していただき承が得られましたので2023年度からは現役の代表が参加することといたします。 2022年度代表は今年度、残りの協議会へ傍聴者として出席し、次年度に向けて引継ぎ資料を作成いたします。 ②開放プール委員会について コロナ禍になり3年間活動する事ができておりませんでした、2023年度は開放プール委員会を立ち上げます。 開放プールの開催については、情勢に応じて変動があります。</p> <p>【懸案事項】 2023年度委員選出の仕方について</p> <p>【承認事項】 2023年総会について 今年度も書面で総会を行う承認を満場一致で頂きましたので、書面総会といたします。</p>